
Mes bien chères amies, chers amis,  
 
 
 
Le thème de ce mois est l’effectif et la création de 
clubs.  
Petite nouveauté, je souhaite mettre à l’honneur, chaque 
mois un de nos Gouverneurs-Adjoints. Pourquoi ? nos 
amies et amis sont les premiers intermédiaires à solliciter 
entre-autres dans le cadre de l’effectif avec bien entendu 
notre Commission Effectifs de District. 
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Vous trouverez donc annexé à mon petit texte, la 
présentation de Anouk Bastian. Anouk m’a 
accompagnée durant ce mois de juillet, alternativement 
avec Jean-Marie Hofmann, pour la visite des clubs 
Luxembourgeois. Anouk est en charge de la Zone 11.  
 
 
 
Membre à l'Honneur : Anouk Bastian - Gouverneur adjoint zone 11-Rotary District 2160 
  
Ce mois-ci, nous souhaitons mettre en avant Anouk Bastian, une membre distinguée du Rotary District 2160. 
Originaire de Luxembourg, Anouk est entrepreneure et viticultrice de la cinquième génération dans une famille de 
vignerons à Remich. 
  
Diplômée en droit des affaires de Strasbourg et en œnologie de Reims, elle combine une expertise juridique avec 
une connaissance approfondie de la viticulture. Elle est mariée à Pierre Mangers et a deux enfants, Julie et Paul. 
  
Anouk s'est également distinguée par son engagement dans des causes philanthropiques et communautaires au 
sein du Rotary. En 2005, elle a cofondé et présidé le premier Rotary Club mixte, le RC Schengen Mondorf-les-
Bains. En 2012, elle a fondé et présidé l'association LuciliVines « Femmes et Vin Luxembourg », qu'elle a dirigée 
jusqu'en 2014. 
  
En 2022, Anouk a accepté le poste de gouverneur adjoint pour une durée de trois ans, démontrant ainsi son 
engagement envers le développement de notre district. 

 
 
Le mois dernier donc, j’ai eu la chance, l’honneur, de rencontrer nos amis des clubs Grand-Ducaux 
et que puis-je dire si ce n’est ressourçant. Ces visites m’ont apporté énormément, j’ai eu l’occasion de 
rencontrer des amis extraordinaires et j’ai pu confirmer que le dynamisme et l’amitié sont bien 
présents au Rotary. Les clubs Grand-Ducaux ont cette particularité de travailler sur différentes actions 
en « Interclubs ». Des actions comme Zesummen Enerwee, dont notre ami Jos nous a beaucoup 
parlé l’an dernier, car c’était la 40ème édition, Espoir en Tête, la plantation d’arbres à Medingen et 
d’autres encore… J’ai senti que le souhait était de faire plus d’actions encore en commun et c’est une 
très belle chose, car cela montre un esprit de solidarité et cela permet à nos actions d’avoir encore 
plus d’impact. 
 
Dans la continuité de ce dont je vous parlais le 01/07, grâce à notre bienveillance et notre souci de 
servir d’abord, nous allons recruter de nouveaux membres. L’effectif et la création de clubs qui 
constituent le thème de ce mois tombe à pic. Pourquoi ne nous fixons-nous pas un objectif de 2 
membres en moyenne par club ? C’est, selon moi, un objectif réalisable.  
Et pour accompagner ces nouveaux amis, je vous re-confirme la première session de la Rotary 
Academy le 14/09/2024 prochain au Park Inn de l’aéroport de Liège.  
 
 

https://membership.rotary2160.org/fr/


Cette session qui s’adresse dans un premier temps aux nouveaux arrivés, va s’articuler autour de 4 
thèmes qui vont être développés, non pas par des discours académiques mais par des témoignages 
et des échanges d’expériences, le tout animé par de jeunes rotariens. Nous allons de la sorte brosser 
ensemble les fondamentaux du Rotary afin que nos jeunes amis repartent de là conscients de la 
beauté de notre organisation. 
 
L’invitation à l’évènement sera sur Polaris bientôt. 
 
Le mois d’août marque également généralement l’arrivée de nos étudiants d’échange. Combien 
d’étudiants pensez-vous que nous allons accueillir ? 78 inbounds et 77 jeunes partiront à l’étranger. 
C’est tout juste génial ! Je tiens à remercier toutes les équipes qui se sont chargées de jeunes durant 
l’été. Je pense ici au programme Europe 4 Europe qui s’est déroulé début juillet, la fameuse 
« croisière des jeunes » qui a rencontré un véritable succès, les trajets aller/retour pour 
raccompagner les jeunes à l’aéroport et pour en accueillir d’autres et tous les autres échanges passés 
ou encore en cours. Bravo à vous tous pour votre dévouement. 
Pour terminer ce message, j’aimerais saluer deux personnes : 
Thierry Reip qui a été nommé Training Facilitator 2025 par Alain Van de Poel notre Director au niveau 
du Board du Rotary international. En d’autres termes, Thierry fera partie, entre autres, des équipes qui 
formeront les Gouverneurs élus de régime linguistique francophone à Orlando fin janvier prochain. 
René Friederici a été nommé par le Président élu de la Fondation du Rotary International Holger 
Knack, Conseiller Fonds de Dotation/Dons majeurs, appelé EMGA, pour un mandat de 3 ans qui 
débutera le 01/07/2025. Il sera donc un des 5 dirigeants régionaux qui, en sa fonction de EMGA, aura 
encore quelques conseillers à ses côtés, originaires de la région 14. 
A tous les deux, nos plus sincères félicitations pour ces reconnaissances bien méritées et déjà bon 
mandat ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
C’est ici que je vous laisse et vous dis au mois prochain pour 
d’autres nouvelles. Voici un  lien qui vous permet de visionner une 
petite vidéo accompagnant cett lettre du Gouverneure de août 
2024. 
 
Lien vers lecture de la vidéo 
 
 
 
A tout bientôt alors et que la magie opère !  
 
Vinciane GREVESSE DG2160 

https://www.youtube.com/watch?v=eSd_9l5y4ak

